
Schulelternrat (SER) Gymnasium Neustadt 

Protokoll der SER-Sitzung am 20.09.2023 

erstellt von: André Prachthäuser 

Beginn:  19.00 Uhr  Ende: 21.25 Uhr 

anwesend: 38 Elternvertreter/-innen (lt. Anwesenheitsliste) 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

Gäste:  Herr Sell (Schulleitung) 

 

TOP 1 Begrüßung 

André Prachthäuser begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. 

Als Gast begrüßt er Herrn Sell (TOP 4). 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der SER-Sitzung vom 06.03.2023 

Das Protokoll wird in der vorliegenden Fassung einstimmig bei drei Enthaltungen genehmigt. 

TOP 4 Informationen der Schulleitung (Herr Sell) 

u.a. 

- Unterrichtsversorgung 

Herr Sell berichtet, dass die Unterrichtsversorgung momentan bei fast 100% liegt. Es wird bisher keine 

Abordnung geben. Bei Chemie und Physik ist die Versorgung jedoch sehr eng.  

- 7. Jahrgang 

Weiterhin gibt Herr Sell bekannt, dass der ehemalige 6. Jahrgang eigentlich hätte zusammengelegt 

werden müssen. Dies wird nun aber nach diesem Schuljahr u.a. durch Schulwechsel unumgänglich 

sein.  Momentan steht noch nicht fest nach welchen Kriterien die Aufteilung vorgenommen wird. Eine 

Möglichkeit wäre, nach der Wahl der zweiten Pflichtfremdsprache.  

- Sporthallenfest 

Das Sportfest sei gut angekommen. Ein Dank geht an die Schüler des 13. Jahrgangs, die das Fest 

organisiert haben. Allerdings wurde berichtet, dass viele Schüler des 10-12 Jahrgangs leider nicht 

mitgemacht haben. Dies ist ärgerlich und nicht hinzunehmen. Deshalb ist die Überlegung diese 

Jahrgänge in der Zukunft von freiwilligen Veranstaltungen der Schule auszuschließen. Eine EV warf ein, 

dass dies unfair den SchülerInnen gegenüber wäre, die mitgemacht und dabei gewesen wären.  

- WLAN / Accesspoints 

Herr Sell berichtet, dass die Sporthalle noch kein WLAN hat. Leider verzögert sich auch die Bestellung 

der Accesspoints noch immer& Die Lieferung und Montage der Apple TV’s ist vom Schulträger 
priorisiert worden. 



- Hinweis Jahrbuch 

Herr Sell bittet die EV’s Werbung für das Ende des Jahres erscheinende Jahrbuch zu machen. Kosten 
pro Buch 5 Euro. Sollte das Interesse weiter sinken, wird die Erstellung eingestellt. 

- Messe Abi Zukunft  

Die Messe Abi Zukunft für die Oberstufe – was kann ich nach dem Abi machen. Hier werden noch 

interessierte Neustädter Unternehmen gesucht, die mitmachen wollen. Die Messe findet an einem 

Samstag in der neuen Sporthalle des Gymnasiums in der Zeit von 10-15 Uhr statt. Die Messe soll 

wiederkehrend sein. In der KGS gibt es bereits eine Messe für die SEK I. 

- Ipads 

Herr Sell führt aus, dass immer noch iPads für die Lehrer fehlen. Es wurden nun noch mal 25 Stück 

bestellt. Kosten rd. 25 TEuro. Budget ist genügend vorhanden und wenn alles gut geht, haben bald 80 

Lehrer iPads.   

- Frage vom EV nach Schulneubau 

Herr Sell hofft, dass noch Ende diesen oder spätestens Anfang nächsten Jahres die Ausschreibung 

vorgenommen werden kann.  

- Klassenräume / AG’s / Toiletten 

Herr Tengler berichtet, dass die Klassenräume der 7. Klassen teilweise nicht abgeschlossen sind und 

somit die Tablets nicht sicher aufbewahrt werden. Herr Sell nimmt dies noch mal zur Sensibilisierung 

an das Kollegium mit.  

Weiterhin führt Herr Tengler aus, dass die Kommunikation der von Schülern geleiteten AG’s teilweise 
über WhatsApp und nicht über IServ erfolgt.  

Das Weiteren wird von Herrn Tengler berichtet, dass die Toiletten nachmittags abgeschlossen sind. 

Herr Sell teilt mit, dass die Maßnahme wegen des Vandalismus notwendig ist, aber die Toiletten in den 

Containern immer offen sind. Hier fehlt wahrscheinlich teilweise die Information. 

TOP 5 Berichte aus den Fach- und übrigen Konferenzen 

- Mathefachkonferenz 

Es wurde entschieden, welche Taschenrechner von den Schülern angeschafft werden müssen, die 

nicht mit dem iPad arbeiten wollen. 

- Physik 

Es wurde über den Strahlenschutz und über die Anschaffung eines Röntgengerätes berichtet. Kosten 

hierfür ca. 19,3 TEuro. 

- Religion/Darstellendes Spiel 

Keine Infos – Protokoll fehlt  

 

 

 

 



TOP 6 Wahlen 

a) Nachwahl Vorsitz SER (Schriftführer/-in) 

b) Nachwahl von Vertreter/-innen und Stellvertreter/-innen für die Gesamtkonferenz 

c) Neuwahl von Vertreter/-innen und Stellvertreter/-innen für den Schulvorstand 

d) Neuwahl von Vertreter/-innen und Stellvertreter/-innen für die Fachkonferenzen 

e) Neuwahl der Vertretung für den Stadtelternrat sowie den Regionselternrat 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.  

Zu a) Als Schriftführerin wird gewählt Sara Kahle. 

Zu b) Als Vertretung (V)/ Stellvertretung (SV) wird gewählt Kerstin Liefer (V), Anne-Kathrin Ollek (V), 

Tabea Höhne (V), Steffen Ruschmeyer (SV), Markus Tengler (SV). 

Zu c) Als Vertretung (V)/ Stellvertretung (SV) wird gewählt Maren Maring (V), Simone von Barfus (SV), 

Silvia Hoffmeyer (SV), Sara Kahle (SV). 

Zu d) Als Vertretung (V)/ Stellvertretung (SV) wird gewählt: 

 in Deutsch Anne Reinke (V), Maren Maring (SV), 

 in Englisch Simone Bergfeld (V), Katrin Steinfels (V), Petra Baldin (SV), Miriam Krüger (SV), 

 in Latein Silke Büscher (SV), 

 in Französisch Kirsten Müller (V), Brigitta Langhof (SV), 

 in Spanisch Silvia Hoffmeyer (SV), 

 in Mathematik Petra Baldin (V), Markus Tengler (SV), Michaela Neumann (SV), 

 in Physik Kai Thomas Burg (V), Markus Tengler (SV), 

 in Biologie Simone von Barfus (V), Christine Seegers (SV), Michaela Neumann (SV), 

 in Chemie Brigitta Langhof (SV), 

 in Erdkunde Lothar Zander (SV), 

 in Geschichte Lothar Zander (SV), Gerrit Schwalbach (SV), 

 in Politik (Christine Seegers (SV), 

 in Sport Börries Habild-Besdo (V), Tabea Höhne (SV) 

 in Religion/WuN Gerrit Schwalbach (V), Steffen Ruschmeyer (SV), Tabea Höhne (SV), 

 in Philosophie Olliver Seitz (V), Simone Stahmer (SV), 

 in Darstellendes Spiel Christina Struckmann (V), Simone von Barfus (SV). 

Zu e) Als Vertretung (V)/ Stellvertretung (SV) wird gewählt: 

 für den Stadtelternra tSebastian Röhr (V), 

 für den Regionselternrat Lothar Zander. 

 

TOP 7 Verschiedenes 

- Oliver Seitz weist auf die Rechtslage bezüglich strafrechtlicher Inhalte auf Handys hin. Diese Inhalte 

dürfen keinesfalls weitergeleitet werden. 

- Börries Habild-Besdo sucht wiederholt Freiwillige zur Organisation eines Schulfestes. 

- André Prachthäuser beantwortet Fragen zur Digitalisierung. Bei der Einführung der iPads gibt es 

immer wieder Stolpersteine und es läuft hakelig. EV bemängeln vor allem die fehlende 

Kommunikation und einen scheinbar fehlenden roten Faden. Des Weiteren ist die Lage in den 9ten 

und 10ten Klassen noch unklar, hier wird auf einen eingereichten Beschluss zur nächsten 

Gesamtkonferenz verwiesen. 

 

 


